



Lucas-Adventskalender 2017 24. Dezember 2017



Der diesjährige Adventskalender steht unter dem Motto "Menschen in Opladen und ihre (Weihnachts-)geschichten". Mitglieder der Journalismuskurse der Stufen 8 und 9 haben dabei viele spannende, besinnliche und zum Nachdenken anregende Geschichten entdeckt. Wir wünschen Ihnen viel Spaß bei der Lektüre und eine schöne Adventszeit!

Stubo-Nachmittag 2017 01. Dezember 2017



Was möchte ich werden? Welcher Beruf passt zu mir? In welche Richtung könnte es nach der Schule für mich gehen? Der Stubo-Nachmittag am 17. November bot vielfältige Informationsveranstaltungen, um mögliche Antworten auf diese Fragen zu bekommen.

Neue MINT-Camps für 2018 01. Dezember 2017



Auch im neuen Jahr gibt es wieder **MINT-Camp-Angebote**. Es werden spannende Themen aus den Bereichen Mathematik, Informatik, Biologie, Chemie, Physik und Technik angeboten. Die Anmeldung ist ab dem 11.12.2017 freigeschaltet.

Zwischen Schule und Leistungssport 30. November 2017



Wie sieht der Alltag eines Leistungssportlers aus? Wie kann man die Belastung zwischen schulischen und sportlichen Anforderungen unter einen Hut bringen? Stellvertretend für viele Leistungssportlerinnen und Leistungssportlers am LLG hat ein Team der ARD-Sportschau Amelie Berger begleitet.

Digitale Mathematik-Adventskalender 30. November 2017



werden auch dieses Jahr wieder - getrennt nach den Jahrgangsstufen 4-6, 7-9 und EF-Q2 - vom DFG-Forschungszentrum MatheOn angeboten - also: bereits jetzt (rechtzeitig) registrieren und ab 1. Dezember regelmäßig mitknobeln ...

Physik im Advent 23. November 2017



Auch dieses Jahr gibt es wieder den Physik-Adventskalender der Deutschen Physikalischen Gesellschaft und der Georg August Universität Göttingen. Teilnehmen können Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10. Jüngere oder ältere Schülerinnen und Schüler, Eltern, Studierende oder Lehrkräfte sind aber auch herzlich eingeladen.

LLG erhält Berufswahlsiegel 17. November 2017



Die Studien- und Berufsorientierung am Lucas ist ausgezeichnet - das drückt sich z.B. durch Potentialanalyse in der 8. Klasse oder den Studien- und Informationsnachmittag für die EF und Q1 aus, der am kommenden Freitag stattfindet. Unsere Schule erhielt für ihr Engagement die erneute Zertifizierung mit dem "Berufswahl-Siegel".

Der Informatik-Biber vom 06. - 17. November 2017 17. November 2017



fördert wieder bei allen TeilnehmerInnen das logische Denken und findet traditionell am LLG für alle SchülerInnen statt. Bis 05.11. lädt der Schnupper-Biber zum Warmlaufen ein, Aufgaben früherer Jahre zum Üben gibt es über den Link, dort im Archiv. Die Ergebnisse werden nach dem Wettbewerbs-Ende veröffentlicht; die Zugangsdaten sind beim Mathematik-Lehrer zu erfahren.

LLG mit neuer Bestleistung beim Stadtradeln 15. November 2017



In insgesamt drei Wochen, vom 1. - 21. Mai, erradelte das Team aus Schülerinnen und Schülern und Lehrerinnen und Lehrern stolze 8220 km und hat damit einen wichtigen Beitrag für die eigene Gesundheit und den Umweltschutz in unserer Stadt geleistet.

Respektvolles Gedenken 10. November 2017



Am 9.11. fand am Platz der Synagoge die Gedenkfeier zur Reichspogromnacht 1938 statt. Auch in diesem Jahr gestalteten Schülerinnen und Schüler unserer Schule die Feier mit, dieses Mal unter der Perspektive der Erziehung im Nationalsozialismus. Einen Bericht finden Sie unter dem obigen Link.

Wieder zu Hause - zwar ohne Titel aber mit vielen Erfahrungen 10. November 2017



Das große Ziel, den Titel bei der U17 WM in Indien zu erringen, wurde leider verfehlt. Dennoch haben Marian Prinz und Jan Boller unvergessliche Tage in Indien verbracht. Von ihrer letzten Etappe berichten Sie in ihrem Blog.

Klimakonferenz unter Schülern 09. November 2017



Während in Bonn über die Zukunft des Weltklimas beraten wird, diskutierten auch unsere Schülerinnen und Schüler der Live!Green AG zusammen mit 81 Schülerinnen und Schülern der Realschule am Stadtpark und des Lise-Meitner-Gymnasiums über einen Maßnahmenkatalog zum Klimaschutz vor der eigenen Haustür. Ein Thema: Die Leverkusener Autobahnbrücke. Einen Bericht finden Sie über den obigen Link.

Zwischen EM und WM 09. November 2017



Maya Mehle, Q1, gehört aktuell der U-18-Nationalmannschaft im Faustball an und war Teilnehmerin an der Europameisterschaft am 15./16.07.2017 in der Schweiz. Zusammen mit der Deutschen Auswahlmannschaft sicherte Maya sich den 1. Platz und somit den Europameistertitel.

Lebenslyrik, zum Zweiten 07. November 2017



Die erste Lesung ausverkauft, die zweite geplant - am 15. Dezember um 19 Uhr lesen Ensemblemitglieder des "Jungen Theater Leverkusen" Texte unserer ehemaligen Schülerin Pia Kollbach. Eine herzliche Einladung!

"Zweitzeugen" - Gedenkabend 06. November 2017



Was sind Zweitzeugen? Zweitzeugen leihen Holocaust-Opfern ihre Stimme, wenn diese nicht mehr in der Lage sind, von ihrem Schicksal zu erzählen. Das tun seit ein paar Wochen etwa 15 Schülerinnen unserer Schule. Sie vertreten Elisheva Lehmann, die ursprünglich aus Holland kommt und heute in Jerusalem lebt am 9. November um 19.00 Uhr in der ev. Kirche Quettingen. Musik: Klezmer-Ensemble der städt. Musikschule.